



## PAR COURRIER ÉLECTRONIQUE

Le 28 mai 2014

Aux responsables des laboratoires de microbiologie  
Aux médecins microbiologistes infectiologues

### **Objet: Service d'identification des anaérobies et antibiogrammes**

---

Chères collègues,  
Chers collègues,

Depuis le 11 mars 2014, l'Hôpital Saint-Luc du Centre Hospitalier de l'Université de Montréal a cessé le service d'identification et d'antibiogrammes de référence pour les anaérobies. L'arrêt de ce service a fait l'objet d'une lettre adressée aux laboratoires le 11 mars 2014. Dès lors, le Laboratoire de santé publique du Québec a pris en charge d'offrir ce service de référence pour tous les laboratoires de la province qui en ont besoin, jusqu'à ce qu'une autre solution soit déployée.

Ainsi, le service d'identification des anaérobies a été mis en place au LSPQ depuis cette date et toutes les souches reçues sont actuellement identifiées dans un délai ne dépassant pas 2 semaines. Le service d'antibiogrammes n'est pas encore opérationnel dû à des contraintes d'équipements. Nous prévoyons offrir le service d'antibiogramme dès la mi-juillet 2014. Le Laboratoire national de microbiologie de Winnipeg n'est pas en mesure de nous soutenir dans l'intérim.

Le LSPQ est conscient des désagréments que ce délai peut occasionner et voudrait rassurer les laboratoires que tous les efforts sont déployés pour accélérer la mise en place du service d'antibiogrammes mais également à appuyer les laboratoires pour trouver des solutions transitoires pour les situations urgentes ne pouvant attendre ce délai.

Nous vous prions d'accepter, chères collègues/chers collègues, nos sincères salutations.

Cécile Tremblay, M.D., FRCPC  
Directrice scientifique  
LSPQ

Marc-Christian Domingo, Ph. D.,  
Responsable des anaérobies  
LSPQ